

EDUCACIÓN

El acto institucional tendrá lugar en el Palacio de Congresos de Albacete el próximo día 25

Reconocer la importancia de la Educación, objetivo del Día de la Enseñanza

El consejero de Educación y Ciencia, José Valverde, ha hecho pública la relación de distinguidos en esta octava edición del Día de la Enseñanza, que este año se celebra bajo el lema "Crecemos juntos, hacemos comunidad", y que, según dijo, "pretende ser un día en el que desde la Administración pedimos a la sociedad que valore y ayude al sistema educativo y participe porque la Educación es una tarea de todos".

El acto institucional, que estará presidido por el presidente regional, José María Barreda, tendrá lugar en el Palacio de Congresos de Albacete, donde se premiará a centros educativos, docentes, alumnos, personal de administración y servicios y asociaciones, instituciones y personas relacionadas con el mundo de la educación.

Valverde invitó a toda la comunidad educativa a que se sume a esta celebración mejorando el reconocimiento a la enseñanza, al profesorado y animando a la participación de padres y madres, "porque en esta tarea nos jugamos el futuro de nuestra propia vida como comunidad".

Los distinguidos en esta edición son El Centro de Educación de Personas Adultas "Alonso Quijano" de Villarrobledo y los Ayuntamientos que integran su zona; el Instituto de Educación Secundaria "Universidad Laboral" de Albacete; el Colegio Público "Pedro Simón Abril" de Santa Ana (Albacete); el Centro de Educación Especial "Puerta de Santa María" de Ciudad Real; el Ciclo Formativo de Grado Superior de Educación Infantil del IES "Santiago Grisolia" de Cuenca; el equipo directivo del Colegio Público "Castillo de Pioz" de Pioz (Guadalajara); el Colegio Rural Agrupado "Pimafad" de Almoguera (Guadalajara); el Claustro de Profesores del Colegio Públi-



co "Cardenal Tavera" de Cobisa (Toledo); el Centro de Educación de Personas Adultas "Gutierrez de Cárdenas" de Ocaña (Toledo); el Colegio Público "Nuestra Señora de la Piedad" de Santa Olalla (Toledo)

José Alarcón Cruz, miembro fundador de la Asociación de Antiguos Alumnos de Magisterio; Alfonso Fernández-Medina Criado, por toda una vida dedicada a la enseñanza, especialmente en la Educación

zo constante en continuar su formación como alumna de 1º de Bachillerato en el IES "Amparo Sanz" de Albacete, por encima de sus dificultades personales; Soraya Bustamante González, por haber sido capaz de romper estereotipos y prejuicios sociales constituyendo un ejemplo para su comunidad, y en especial para la mujer gitana, al culminar sus estudios de 2º Bachillerato en el IES "La Hontanilla", de Tarancón (Cuenca).

Además de los galardones a centros educativos y personas relacionadas con la Educación, se entregarán premios a los proyectos desarrollados por los centros que sean un ejemplo en el ámbito de la convivencia y el fomento de la lectura

de Personas Adultas; Francisco Grey Castañeda, por ejercer hasta hace dos años, fecha de su jubilación, su labor docente plenamente integrado en la vida cotidiana de Valverde (Ciudad Real), de cuyo Colegio Público ha sido director; Félix Higuera Higuera, por su especial capacidad de entrega y dedicación al trabajo en el CP "Fuente del Oro" de Cuenca; Juan José Pérez Mora, por su labor como profesor de Matemáticas en el IES "Brianda de Mendoza" desde 1978; Dolores Olimpia González Rojo, por su esfuerzo por mantener, desde la dirección del Colegio Rural Agrupado "Sierra de San Vicente", las escuelas rurales; Mónica Márquez Rubio, por su tesón y esfuer-

FLAMPAHE, Federación Local de Ampas de Hellín (Albacete); a Federación Española de Religiosos de la Enseñanza-Titulares de Centros Católicos (FERE-CECA); el Ayuntamiento de Novés y AMPA "Lope de Vega" del Colegio Público "Nuestra Señora de la Monjía" de Novés (Toledo).

María Pilar Benítez Candel, por toda una vida profesional dedicada al alumnado de la provincia de Albacete; Magdalena Salazar Cano, por ser un ejemplo, desde su labor al frente del comedor del CP "Santo Tomás de Villanueva" de Ciudad Real; Isidra Pérez Cascarejo, por su dedicación como cocinera al comedor del Colegio Público "José Inglés"

de Chiloeches desde 1974.

La Asociación de Sordos, ASPAS, por su labor de integración del alumnado sordo de la provincia de Ciudad Real; Escuelas para la Vida, por sus más de 20 años trabajando en la finca rural de La Langa (Huerfano) en la desintoxicación de personas, sobre todo jóvenes, que tienen problemas con las drogas y facilitando su reinserción en la sociedad; el Centro de Atención a Minusválidos Físicos de Guadalajara; RUBIOCAR, S.A., por prestar sus servicios a la comunidad educativa, como empresa de transporte escolar, desde la década de los años 70.

Proyectos de Mejora de la Convivencia

La Consejería de Educación y Ciencia premiará también aquellos proyectos desarrollados por los centros que sean un ejemplo en el ámbito de la convivencia. En este apartado se reconocerán El Instituto de Educación Secundaria "Octavio Cuartero" de Villarrobledo (Albacete); El Instituto de Educación Secundaria "Hermógenes Rodríguez" de Herencia (Ciudad Real); el Instituto de Educación Secundaria "Fray Luis de León" de Las Pedroñeras (Cuenca); el alumnado del Instituto de Educación Secundaria Obligatoria "Mar de Castilla" de Sacedón (Guadalajara); y el Instituto de Educación Secundaria "Castillo del Águila" de Villaluenga de la Sagra (Toledo).

Fomento de la Lectura

Finalmente, se premiará a las personas, colectivos e instituciones que han destacado por sus iniciativas y actividades relacionadas con el Plan de Lectura de Castilla-La Mancha y el fomento de la actividad lectora.

Los distinguidos son: El Colegio Público "Alcalde Galindo" de Chinchilla de Montearagón (Albacete); el Colegio Público "Romero Peña" de La Solana (Ciudad Real); el Colegio Público "Casablanca" de Cuenca; el Colegio Rural Agrupado "Duques de Pastrana" de Pastrana (Guadalajara); y el IES "María Pacheco" de Toledo.

Más de 3.000 alumnos podrán mejorar el aprendizaje de idiomas



La Consejería de Educación y Ciencia ofertará este año un total de 3.220 plazas dentro del Programa de actividades para reforzar y mejorar el aprendizaje de idiomas del alumnado de la región, ya sea a través de cursos y estancias en otros países o cursos de formación en el extranjero.

Las actividades están dirigidas a los alumnos y alumnas que estudien Educación Secundaria Obligatoria, Bachillerato, Enseñanzas de Régimen Especial, Ciclos Formativos, enseñanzas universitarias en centros educativos de la región o Traducción e Interpretación en cualquier universidad española, y también a centros educativos de la Comunidad.

Como novedades de la convocatoria, que cuenta con un presupuesto de 2.500.000 euros, por primera vez se ofertarán 50 plazas para el Curso Intensivo Conversacional, que consistirá en reproducir durante 12 días un pueblo inglés en alguna zona de Castilla-La Mancha. Podrán participar futuros docentes de idiomas y el alumnado de Traducción e Interpretación.

Asimismo, se incrementa de 10 a 25 plazas el programa para cursar 1º de Bachillerato en Irlanda; además, se impulsarán las actuaciones de intercambios de centros educativos de la región con centros de otros países, una actividad de la que podrán beneficiarse 45 centros a lo largo de este curso, con ayudas de hasta 4.500 euros por grupo.

Respecto a las actividades formativas en el extranjero en julio, agosto y están previstas 1.280 plazas en Gran Bretaña, Irlanda, Canadá, Francia y Alemania, dirigidas al alumnado de 4º de la ESO, Bachillerato, Ciclos Formativos, Enseñanzas de Régimen Especial, y enseñanzas universitarias relacionadas con las actividades de formación para el dominio de idiomas. Además, se han convocado 750 plazas para cursos en residencias universitarias de la Región dirigidas a alumnos y alumnas de Educación Secundaria.

Los estudiantes y centros de la región interesados en participar en cualquiera de estas actividades formativas Castilla-La Mancha pueden presentar sus solicitudes en sus propios centros o en las Delegaciones Provinciales de Educación hasta el 8 de febrero.